

**Asistentes**

**Equipo Decanal**

Ilmo. Sr. Decano

D. José Mariano Moneva Abadía

Dra. D<sup>a</sup> Isabel Acero Fraile

Dr. D. Javier García Bernal

Dra. D<sup>a</sup>. Blanca Hernández Ortega

Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez

Dr. D. Ignacio Moralejo Menéndez

Dra. D<sup>a</sup>. Ana Yetano Sánchez de Muniaín

Dr. D. Fernando Sanz Gracia

**P.D.I.**

Barberán Ortí, Ramón

Bernad Morcate, Cristina

Brusca Alijarde, Isabel

Buil Carrasco, M<sup>a</sup> Isabel

Callao Gastón, Susana

Condor López, Vicente

Dejo Oricaín, Natalia

Egea Román, Pilar

Escobar Urmeneta, M<sup>a</sup> Teresa

Feijoo Bello, M<sup>a</sup> Luisa

Flavián Blanco, Carlos

Fuentelsaz Lamata, Lucio

Gutiérrez Nieto, Begoña

Jarne Jarne, Gloria

Jiménez Martínez, Julio

Larramona Ballarín, Gemma

Lucía Palacios, Laura

Marcuello Servos, Carmen

Molina Chueca, José Alberto

Pardos Martínez, Eva

Pinilla Navarro, Vicente

Portillo Tarragona, M<sup>a</sup> Pilar

Sarto Marzal, José Luis

Sesé Oliván, Francisco Javier

Torres Pradas, Lourdes

Vela Jiménez, M<sup>a</sup> José

**PAS**

Arqued Ribes, M<sup>a</sup> Sol

Escuín Royo, Ismael

**Estudiantes**

Arruga Cantalapiedra, Luis

Sierra del Palacio, Lorenzo

Valverde Ruberte, Adrián

**Invitados**

Doñagueda Becerril, Javier

En Zaragoza, a 5 de noviembre de 2019, se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza a las 9:35 horas en el Salón de Actos del Campus Paraíso, bajo la presidencia del Sr. Decano y con la asistencia de los miembros al margen reseñados.

Se abordan los puntos del orden del día:

**1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 3 de octubre de 2019**

No hay ninguna intervención y se aprueba por asentimiento.

**2. Informe del decano**

El decano comienza felicitando por la obtención del grado de doctor a Guillermo Badía Fraile y a Cristina Martínez Asenjo. Por otro lado, expresa sus condolencias al PDI Lucio Fuentelsaz por el fallecimiento de su padre.

El decano recuerda que desde la última Junta de Facultad solo se ha celebrado un Consejo de Gobierno de fecha 7 de octubre. Entre los puntos tratados, se aprobó la prórroga del reconocimiento de la docencia de los másteres oficiales si se cumplían ciertas condiciones, acuerdo de Consejo de Gobierno de fecha 21 de enero de 2019.

En el ámbito de la Facultad, el decano recuerda que la Comisión Permanente se ha reunido varias veces para tramitar las elecciones a delegados y subdelegados de grupo que se celebraron el pasado 24

#### **Excusa su asistencia**

Boldova Marzo, Daniel  
Escolá Pérez, Ixeia  
Melguizo Garde, Marta  
Ortega Lapiedra, Raquel  
Polo Gómez, César  
Royo Montañés, Sonia  
Simón Fernández, Blanca  
Valero Gil, Jesús

de octubre. Casi todos los grupos tienen delegado y subdelegado. Del mismo modo, se han celebrado las elecciones para elegir a los representantes de estudiantes en las comisiones de evaluación de la calidad de los másteres oficiales.

El decano informa que se han registrado 12 equipos de la Facultad en el Trofeo Rector, cifra que coincide con la del curso anterior (**Objetivo 3.3.2**). Se ha resuelto el programa Expertia en la Facultad y se confirmará a los solicitantes en estos días (**Objetivo 3.3.2**).

Como en cursos anteriores, hay 10 estudiantes que están participando en el 3º encuentro Empresa-Universidad (**Objetivo 3.3.2**). El decano recuerda que se celebró la semana pasada una jornada sobre los objetivos de desarrollo sostenible que tuvo una gran acogida y, en este tema, se están recogiendo propuestas para que la Facultad sea pionera en su implantación (**Objetivo 3.3.2**).

El decano informa que la coordinadora del grado en Economía ha presentado un informe para abordar ciertas cuestiones que han surgido en la comisión que ha abordado el estado actual y las posibles mejoras del grado en Economía (**Objetivo 2.1.2**).

El decano informa que la coordinadora del grado en Finanzas y Contabilidad, Laura Andreu, va a estar de baja por maternidad y que durante este periodo se ha ofrecido el PDI José Luis Sarto a resolver los problemas o cuestiones que surjan. El decano agradece este compromiso y su disponibilidad.

Por último, el decano informa que se publicó el pasado domingo un reportaje sobre la docencia en inglés y se destacaba el papel de la Facultad con el único grado de la Universidad de Zaragoza impartido en inglés (**Objetivo 5.2.3**). El decano vuelve a agradecer la labor de los profesores implicados y que proyecta una imagen positiva de la Facultad.

No hay intervenciones.

### **3. Aprobación, si procede, de la fase 0 del POD 2020-21**

El decano cede la palabra al vicedecano de Ordenación Docente y Profesorado, Fernando Sanz, quién explica que esta fase 0 implica establecer los grupos teóricos que se van a ofertar en cada asignatura y se ha consensuado con los directores de los departamentos. No hay incremento en ninguna asignatura de grado o máster pero sí que han tenido que justificar el mantenimiento cuando el número de estudiantes previsto no era suficiente para el número de grupos teóricos. En resumen, se mantienen los grupos teóricos de todas las titulaciones oficiales de la Facultad y los únicos cambios realizados son:

- En el grado de MIM, se da de baja la asignatura 27647 (Modelos cuantitativos aplicados al Marketing) y se da de alta la asignatura 27648 (Métodos estadísticos en Investigación de Mercados). Estas asignaturas son bienales y se van alternando.
- En el grado de ADE, la asignatura 27352 (Gestión Integrada y Creación de Valor) que tenía 3 grupos en castellano, el curso 2020-21 dará 2 grupos en castellano y 1 en inglés aumentando la oferta de optativas en ADEi.

Por último, se acordó que el porcentaje de prácticas asignado a cada área de conocimiento se calculase como la media de los créditos matriculados en los dos últimos cursos académicos.

El decano agradece el trabajo desarrollado e indica la necesidad de ir mejorando y ajustando la docencia, sobre todo en aquellas asignaturas que no están tan reguladas porque dependen de la elección de los estudiantes.

Se aprueba por asentimiento.

#### **4. Aprobación, si procede, del límite de plazas de nuevo ingreso en los grados y de cambio de estudios para el curso 2020-21 (Objetivo 3.1.1)**

El decano recuerda que todos los años en estas fechas se solicita el límite de plazas de nuevo ingreso y los cambios de estudio. Para aprovechar esta convocatoria se trae la decisión aunque desde el vicerrectorado de Estudiantes todavía no lo han solicitado formalmente.

El decano recuerda que a fecha 31 de octubre se han matriculado de nuevo ingreso 397 estudiantes en ADE, 197 en ECO, 148 en FICO y 147 en MIM. Respecto a los cambios de estudio se han aprobado 12 en ADE, 2 en ECO, 6 en FICO y 9 en MIM. Por lo tanto, no se han cubierto las plazas de cambio disponibles y los estudiantes

matriculados se ajustan al límite establecido en los últimos cursos. Todo ello, nos lleva a proponer los mismos límites de nuevo ingreso y cambio de estudios que son los siguientes:

| Titulación             | Nuevo Ingreso | Cambio de estudios |
|------------------------|---------------|--------------------|
| ADE                    | 400           | 20                 |
| ECO                    | 200           | 10                 |
| FICO                   | 150           | 10                 |
| MIM                    | 150           | 10                 |
| Programa conjunto DADE | 80            | --                 |

No hay intervenciones y se aprueba por asentimiento.

## 5. Ruegos y preguntas

La PDI Gloria Jarne pregunta por los estudiantes que eligen el grado en Economía en primera opción. El decano responde que corresponde con los estudiantes matriculados en julio y que era un número alrededor de 70, por lo tanto, el resto son elecciones en 2ª opción o de Septiembre (**Objetivo 4.1.1**)

La PDI Gloria Jarne pregunta sobre el cambio de convocatoria de la EVAU, pasando la de septiembre a julio y esto evitaría los problemas de matrícula que provoca que en el mes de noviembre aún estén llegando nuevos estudiantes a las aulas. El decano indica que no hay ninguna resolución sobre este tema y que es una opción que ha salido en prensa. Por lo que el conoce se está estudiando pero no se ha tomado ninguna decisión. Recuerda que hay muy pocas universidades españolas que mantengan la convocatoria de la EVAU en septiembre y esto crea distorsiones.

La PDI Carmen Marcuello pregunta si el equipo decanal ha realizado una reflexión sobre el documento que se publicó en la web de la Facultad sobre el informe de la contratación de egresados de la Facultad realizado por UNIVERSA. El decano recuerda que se realizó una reflexión cuando se dio a conocer y que está recogida en el acta de la correspondiente sesión. Sin embargo, recuerda que el informe tiene limitaciones porque solo recoge la contratación en empresas privadas y en la Comunidad de Aragón, por lo tanto, deja fuera a los egresados de la Facultad que se emplean en instituciones públicas o en empresas en el resto de España.

Se levanta la sesión a las diez horas y quince minutos del día anteriormente reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta.